Befreiungsschlag mit Mannschafts- und Ligaauswärtsrekord

DJK-Kegler gewinnen überragend mit 7:1 MP beim SKC Bavaria Pasing

München (rbm) Mit einer überragenden Leistung gewannen die Kegler der DJK Eichstätt auf der 18-Bahnenanlage in München gegen den SKC Bavaria Pasing mit 7:1 Mannschaftspunkten bei 3547:3402 Holz und setzen mit einem neuen Mannschafts- sowie Landesligaauswärtsrekord ein Ausrufezeichen. Am Start lieferte sich Kapitän Andreas Niefnecker mit Stefan Hagn ein packendes Duell und holte mit den letzten Kugeln mit 2:2 Satzpunkten bei 572:570 Holz abgebrüht seinen Mannschaftspunkt. Auf den Nebenbahnen brannte Jürgen Frey ein regelrechtes Feuerwerk gegen Maik Wöhle ab, war jederzeit Herr der Lage und überragte als Tagesbester mit neuer persönlicher Bestleistung mit 3:1 SP bei bundesligareifen 618:567. Mit einem Vorsprung von 53 Holz ging die neu gebildete Mittelachse mit Benjamin Heigl und Stefan Spiegel gegen Christoph Sporer und Robin Vogel auf die Bahn. Heigl musste im Räumen etwas abreißen lassen, hielt jedoch mit 1:3 SP bei 548:571 den Schaden in Grenzen und sein Team in der Spur. Spiegel hatte seinen Widersacher zu jeder Zeit im Griff und holte mit hervorragenden 4:0 SP bei 609:569 den wichtigen dritten MP und sorgte bei einem Vorsprung von 70 Holz frühzeitig für die Vorentscheidung. Trotz des sehr beruhigenden Vorsprungs trat die Eichstätter Schlusspaarung Christian Niebler und Christian Buchner gegen Rudolf Schmidberger und Klaus Moldenhauer von Beginn an sehr engagiert und konzentriert an und ließen zu keiner Zeit Zweifel an dem so wichtigen Auswärtserfolg aufkommen. Niebler explodierte in Durchgang eins (179 Holz), spielte in Folge weiter solide Sätze und gewann klar und deutlich mit 3:1 SP bei sehr guten 603:555 Holz. Buchner hatte zur Hälfte gegen den überragend beginnenden Moldenhauer seine Mühen (289:311), hielt in Folge die Konzentration hoch und sicherte sich schlussendlich bei 2:2 SP und sehr guten 597:570 den verdienten Mannschaftspunkt. Mit dieser grandiosen Leistung und den beiden neuen Rekorden setzen die Domstädter ein großes Ausrufezeichen, das die Konkurrenten in der Liga aufhorchen lässt. Vize-Kapitän Niebler war nach dem fulminanten Auswärtserfolg überaus glücklich und fügte bei der Schlussabsprache an, dass man nun endlich für die hervorragenden Leistungen belohnt wurde und nicht wie in den ersten vier Spielen trotz guter bis sehr guter Ergebnisse mit leeren Händen die Anlage verlässt. Diesen Aufschwung und das zurückgewonnene Selbstvertrauten gilt es nun mit in das am kommende Wochenende anstehende Derby in Baar-Ebenhausen zu nehmen, damit auch dieses erfolgreich bestritten werden kann und man den Anschluss an das sehr enge Mittelfeld und die vorderen Tabellenplätze behält



Der Landesligakader 2017/18 mit neuem Mannschafts- und Landesligaauswärtsrekord von links: Benjamin Heigl, Jürgen Frey, Kapitän Andreas Niefnecker, Stefan Spiegel, Christian Buchner, Christian Niebler



Jürgen Frey überragte als Tagesbester mit einer neuen persönlichen Bestleistung von 618 Holz